
平成 27 年 12 月 22 日 

 

こんにちは連絡係の稲垣です。 

先日大学の先輩の訃報。二浪して入学し、宣言通り司法試験を突破した苦労

人。口癖が「好きでハゲ散らかしてんちゃうわ」、と自虐的な関西弁だった。 

冬空のもと、落ち葉舞う枯野を見ながら先輩に想いを馳せてみました。 

さて、協議会からの連絡メールです。取り急ぎ 1/14 の説明会にご参加ご予定

お願いします。 

よろしくご査収ください。 

 

ややこしい内容になっていますが、要約と方向性として 

１ マイバンバーの扱いが困難である故、要望書（申出書）を協議会から連名

で提出 

２ 市としてもマイナンバーの扱いに苦慮しており、書式変更も間に合わな

い。１月いっぱいは従来の書式で、従来の被保番のみで更新、新規申請は受け

付けることの回答をもらう。 

３ １月以後の対応について、1/14 木曜日 13：30～14：30 産業文化セン

ターにて高齢福祉課から今後の方針について改めて説明会を予定ということに

なっています。 

配下の会員の皆様に、ご連絡のほどお願い申し上げます。 

 

 

各務原市介護保険サービス事業者協議会 会長 稲垣 様 

 

いつもお世話になります。 

申出書について、ありがとうございました。早速、ご返事を作成してお送りし

たいと思います。また、見出しのことについて添付のとおりお知らせしますの

で、よろしくお願いします。 

大変遅くなり、申し訳ありません。 

 
岐阜県各務原市 健康福祉部介護保険課 

介護保険係 係長 稲垣嘉朗 

 


